

sant un speech, lui qui n'avait jamais été de la St-Jean-Baptiste avant aujourd'hui, parce qu'il n'était pas considéré comme catholique.

Faut-il que ces castors soient maudits pour blaguer le public comme ça !

Ma foi, poupa, je pense que la St-Jean-Baptiste de cette année n'a pas été une grosse affaire.

Faut que je te conte une histoire drôle pour finir ma lettre. Tu m'as dit que les membres de la société de tempérance ça buvait pas. Eh bien ! tu te trompes, poupa.

Lorsque la procession a été rentrée dans la paroisse, un individu qui portait une bannière de société de tempérance, a lâché les rangs et puis il est entré au Terrapin. Oui, il est entré au Terrapin, il a accoté sa bannière sur le comptoir aux huîtres. Il a ôté son chapeau, il s'est essuyé le front et il a dit : Mon Dieu ! qu'il fait chaud de porter cette machine-là.

Il est venu au comptoir et il a avalé une grosse gobe de brandy, un coup à tirer sur les ours.

C'est drôle tout de même de voir celui qui porte la bannière de la tempérance venir claquer un coup avec les autres, hein ! c'est t'y pas vrai.

Il y avait deux ou trois bannières neuves dans la procession.

Elles étaient bien belles avec de l'or tout plein. On m'a dit que M. Beullac faisait de l'argent en masse avec ça.

Je suis ton fils,

JEAN-BAPTISTE.

COUPS D'ARCHET

Le sombrero le plus commun à Mexico coûte environ \$15 tandis que les plus élégants sont dans des prix variant de \$50 à \$60. Le métier de *dude* coûte plus cher à Mexico qu'à Montréal.

Une dame du Beaver Hall Canadien reçoit la visite d'une amie qui s'informe de sa santé.

— Vos enfants se portent bien ?
— Assez bien, ma chère, excepté mon petit dernier qui souffre de coliques dentifrices.

Le petit A... disait dernièrement à un de ses amis :

— Ecoute ! j'ai rencontré sur la rue Saint-Laurent une jeune fille de dix-huit ans, d'une beauté des plus ravissantes. En la voyant j'aurais voulu être maringouin pendant cinq minutes seulement.

Dimanche soir, le 26 courant, la Bande de la Cité a joué avec beaucoup de succès le célèbre morceau de musique intitulé, "La Forge dans la Forêt".

Nous conseillons à tous ceux qui n'ont pas eu le plaisir d'entendre ce chef d'œuvre de ne pas manquer l'occasion d'aller jouir de ce joli morceau qui sera joué invariablement à tous les concerts de la Bande de la Cité.

Depuis une couple de semaines on a placé un amas considérable de pierre à construction dans le jardin Viger.

Nous avons demandé au gardien à qui ces moellons étaient destinés.

Il nous a répondu que c'était pour construire une forge près de la rue. Cette forge sera appelée "la Forge dans la Forêt." Ce sera une institution permanente.

Un huissier de Montréal disait à un de ses amis à propos de la séance de clôture de l'Université Laval :

— Mon cher, je t'apprendrai que j'ai un ticket pour la séance de l'Université Laval. C'est ma femme qui me l'a fait avoir, car elle est mêlée à toutes ces affaires-là. Elle m'a dit que ça serait ben beau, ben comique. Ça c'est le cas parce qu'elle s'y entend là-dedans, c'est une ancienne institutrice.

Un monsieur cherche une pension à la campagne, dans un village, sur la voie du Pacifique entre Montréal et Trois-Rivières. Il entre dans une maison de pension et dit à la maîtresse de céans :

— Je crains que cette maison ne me convienne pas. Elle est trop près de la gare et le bruit des trains me dérangerait.

— C'est un peu bruyant, répondit la femme, mais considérez le plaisir que vous aurez tous les jours en voyant de la galerie tous les gens qui manquent leur train.



L'ILLUMINATION DU PALAIS DE JUSTICE

La Justice piquée par la curiosité, défait son bandeau et risque un œil pour voir l'illumination de son palais.

LADÉBAUCHE.—N'allez pas vous fâcher contre les Canayens à propos de ces vilaines caricatures. C'est un artiste anglais qui les a peintes. Nous n'avons eu rien à faire avec ça.

Un monsieur entre dans une pharmacie de la rue St-Laurent.

— Une douzaine de pilules de fer de Vallet, s'il vous plaît.

— Voilà, monsieur. C'est trente centins.

— Comment, j'ai coutume de payer seulement vingt-cinq centins.

— C'est la faute du gouvernement d'Ottawa.

— Comment ça ?

— Vous ne savez donc pas qu'il y a de nouveaux droits sur le fer !

— Pourquoi, dit un marchand à un de ses amis, achetez-vous tant de journaux pour les jeter dans la rue avant de les avoir lus.

— Je vais vous expliquer la raison, fit l'autre d'un air mystérieux. Je veux apporter à ma femme un journal où il n'y a pas de rapports de cas d'insolation.

— Est-elle sensible au point d'être sérieusement affectée en lisant ces accidents ?

— Pas du tout, mon ami, mais si elle apprend que le soleil commence à frapper les gens, elle va me demander de l'envoyer à la campagne. Vous savez que ça coûte cher.

Encore un trait de la vie publique de M. X.... le célèbre juge de paix de Saint-Henri, qui avait décidé qu'un tisonnier était une arme à feu.

Il avait écouté attentivement un procès où il s'agissait d'un assaut le plus élémentaire d'un mari sur sa femme.

Rajouté d'entendre les témoins, il arrêta brusquement la procédure. Il débouta l'action et, lançant des regards irrités sur la plaignante, il ajouta :

— Ça n'a pas de bon sens, de déranger la magistrature pour une cause aussi futile.

N'est-ce pas bien dit pour un juge de paix de St Henri ?

Epitaphe curieuse sur une tombe au cimetière de la Côte des Neiges.

MARGUERITE GANSE

Décédée

Âgée de 64 ans le 6 septembre 1886

Epouse de trois maris

Le dernier Joachim Dufour

Parents et amis priez pour elle.

Cette inscription n'a pas besoin de commentaires, elle est assez éloquente par elle-même.

Epouse de trois maris ! Oh ! là là !

Le G. V. Trudel en annonçant aux lecteurs de l'*Etendard* la perte qu'il vient de faire en la personne de son administrateur M. Alfred Prendergast, nommé caissier de la banque d'Helaga, tombe en larmoyant dans le lyrisme. Il conclut son article en s'écriant : "Qui donc maintenant sympathisera avec nous ?"

"C'est Bartalotte, parbleu ! Bartalotte du VIO.ON.

"Il y a idiosyncrasie (idiot-saint-crasse-hi pour les lecteurs de la *Vérité*) entre vous et lui.

"Il ne peut pas plus se passer de vous, que vous de vos récoltes semestrielles de carottes.

"Vous ne pouvez exister l'un sans l'autre.

"Nous vous conseillons fortement de prendre Bartalotte pour votre administrateur. C'est l'homme qu'il vous faut pour rendre votre feuille intéressante."

Liste des prix du Vrai Brazeau, No. 47 rue St-Laurent, Montréal. Cigares El Toro (Elephant), 20 cts réduit à 10 cts ; Creme de la Crème, 10 cts réduit 5 cts ; El Padre, 10 cts réduit à 5 cts ; Mongos, seulement 4 cts ; Cable, 5 cts réduit à 3 cts ; Noisy Boys, 5 cts réduit à 3 cts ; Progress, 5 cts ; Hero, seulement 4 cts ; Stonewall Jackson, seulement 4 cts ; Canvas Back Imperial, 20 cts réduit à 2 pour 25 cts ; Picador Importé, 10 cts réduit à 3 pour 20 cts ; Newton Importé, 10 cts réduit à 3 pour 20 cts ; Henry Clay (Genuine), 3 pour 25 cts ; Syndicate, 5 cts réduit à 2 pour 5 cts ; Cigares No. 10 3 pour 5 cts ; Reina Victoria Havana, seulement 2 cts ; Gilt Edge, 2 pour 5 cts ; Aristocrat, 10 cts réduit à 5 cts. Cigarettes Old Judge, Vanity Fair, Sweet Caporal, etc. 15 cts réduits à 10 cts.

Nous recevons une lettre signée "Canadien" au sujet des concerts de la bande de la Cité.

Nous aurions publié cette lettre avec plaisir, si son auteur avait voulu faire connaître son nom, mais nous avons pour règle invariable de ne publier aucune correspondance anonyme.

Nous approuvons les idées de notre correspondant et c'est ce qui nous fait regretter davantage qu'il n'ait pas jugé à propos de se faire connaître.

UN AUTRE FAIT REMARQUABLE

Déclaration. — Je soussignée, Elisabeth Manceau, âgée de 21 ans, demeurant au No. 36, St. Justin, déclare et dit : "Mon grand père Manceau et deux de mes frères sont morts de la consommation ; mon père et ma sœur sont inquiets de l'état de leur santé. Quant à moi, je souffrais de cette terrible maladie, depuis au delà de trois ans, et pendant ces mois derniers, je crachais beaucoup et souvent de la matière.

Le 8 février dernier, je commençai à prendre le remède de M. Leduc, pour la coqueluche, lequel remède je me suis procuré au No. 634, rue St. Laurent. Vers le commencement de Mai, je me sentis complètement guérie. Depuis, M. Leduc m'a donné un autre composé de ses remèdes "sauvages" pour me prêter des forces, et ce remède m'a remise en parfaite santé."

Je suis heureuse de pouvoir remercier chaleureusement M. Leduc de ma guérison obtenue au moyen de ses grands remèdes "sauvages."

Cette déclaration est faite en présence des témoins soussignés :
Montréal, ce 21 juin 1887.

Mlle. ELIZ. MANCEAU.

Ed. PRESSEAU, Marchand de bois. } Témoins.
E. N. N. BLACKBURN. }

Les guérisons miraculeuses sont maintenant obtenues, au No. 634, rue St. Laurent, aux moyens des remèdes sauvages de M. Leduc.

L'Huile d'Argent guérit les Rhumatismes. Pas de guérison, on remet l'argent.

A. A. Wilson & Cie., Montréal.
Je ne saurais trop vous remercier de l'opportunité que vous m'avez donnée de juger de l'efficacité de votre Liniment connue sous le nom de "Huile d'Argent."
Ma femme était prise d'une mastite violente connue vulgairement sous le nom de "Poil" ou engorgement des seins par la fièvre du lait.
Avec une seule bouteille d'*Huile d'Argent* je l'ai guérie complètement. Je ne saurais trop recommander cet étonnant remède contre une maladie aussi douloureuse.

J'ai bien l'honneur d'être votre &c.,
Adélaïde Lafontaine, Lavaltrie.

La Bibliothèque à Cinq Cents voit chaque jour son succès s'affermir. D'où lui vient cette faveur particulière du public ? Il suffit de parcourir au hasard un des numéros hebdomadaires de cette intéressante publication, et l'on se rendra immédiatement compte du choix éclairé, de l'attention scrupuleuse qui président à sa composition.

Les sujets les plus variés dans le Roman, la Littérature, l'Histoire, les Voyages, les Scènes du Désert ou de la Vie Indienne, y sont tour à tour développés avec l'attrait puissant des poignantes émotions que font naître les grands spectacles de la nature, et l'analyse des sentiments les plus tendres et les plus délicats du cœur humain.

A ces divers titres, La Bibliothèque à Cinq Cents a sa place marquée d'avance à tous les foyers, où elle fera les délices du vieillard aussi bien que celles de la jeune fille.

Prix d'abonnement : un an, \$2 50 ; six mois, \$1.25. S'adresser à Poirier, Bessette & Cie, 1540 Rue Notre-Dame, Montréal.

Dans un restaurant de Paris, un client, le sourcil froncé, examine l'addition qu'on vient de lui présenter.
— Comment, garçon ! s'écrie-t-il, vous me comptez une côtelette trois francs ?
— Monsieur doit comprendre qu'il faut bien petit à petit, habituer les clients aux prix de la prochaine exposition...

Souvenirs d'Ussel, d'après le *Journal des Abrutis* :
Je vis un cuisinier qui, dans le potage, mit sel.
Je vis aussi le chef qui, dans les haricots vers mit sel.
Celui qui met le moins de sel est rat.
Et celui qui met le plus de sel rit.
Mais il ne faut pas toujours que celui qui sale s'y fie.
Toutefois, par mesure de propreté, à la cuisine on doit laver, laver sels.

Boisec, indisposé, a voulu consulter son docteur.
Celui-ci l'ausculte consciencieusement, le palpe, le questionne et paraît préoccupé.
— Quel est mon mal ? demanda Boisec, très inquiet de cette mimique.
— Hum ! assez grave. Gorge brûlante, langue sèche.
— C'est bien ça, j'ai toujours soif !
L'inflammation est générale. Vous buvez trop. Il ne faut plus boire.
Alors Boisec, désespéré :
— Comment, docteur, vous reconnaissez que je suis terriblement échauffé, et vous m'interdisez les rafraîchissements !

Nous avons réduit
— LES —
Etoffes à Robes
Pour 10 c., 12 c. et 15 c.
— VOUS AVEZ —
UN BEAU CHOIX
— CHEZ —
MATHIEU & GAGNON
NO. 1505
RUE NOTRE-DAME